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ATA DA 12ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2016 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
JARDINÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 23 DE MAIO DE 
2016. 
 

 

VEREADORES PRESENTES: Amauri Pegoraro (Amaurizinho, 2º Secretário), Antonio 
Carlos Brigliadori, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber da Bicicletaria, Presidente), 
Fernando Pascoal Saud Fregonezi, João Ciro Marconi, José Carlos Carvalho (1º Secretário), 
Jose Eduardo Gomes Junior (Fofo), José Euripedes Ferreira (Chupeta, Vice-Presidente), Lilia 
Aparecida Almeida Maturana, Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá), Mateus Signorini, 
Paulo José Brigliadori e Raimundo Ferreira Santos (Raimundo Gás). 
 

 

ABERTURA: 
 
Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, na Câmara Municipal de Jardinópolis, Estado de São 
Paulo, no Salão de Reuniões, com início às 19:35 horas, foi realizada a 12ª Sessão Ordinária de 2016 do presente 
Legislativo. Havendo número legal de vereadores, o Sr. Presidente Cleber Tomaz de Camargos, invocando a 
Proteção de Deus, deu por aberta a sessão. 
 
 

ENTREVISTA DO DIRETOR DA SST GESTÃO E TECNOLOGIA: 
 

 Em atendimento ao requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos, aprovado na 10ª Sessão Ordinária de 
02/05/2016, convocando o diretor/responsável pelo sistema de água da firma SST Gestão e Tecnologia de 
Jardinópolis para prestar esclarecimentos a respeito das notificações sobre cortes de fornecimento de água e sobre o 
valor da tarifa de consumo de água em nosso município, etc.; o Sr. Presidente Cleber Tomaz de Camargos convidou o 
Diretor Jose Carlos Golfetto Calixto para subir ao Plenário e fazer uso da palavra na tribuna, a fim de prestar os 
devidos esclarecimentos aos nobres vereadores.  

 
 

EXPEDIENTE: 
 

 DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA:  
 
ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA 2016  -  16/05/2016 
 
- requerimento do Vereador Luiz Gustavo de Sousa para a dispensa da leitura da ata,  
aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- ata aprovada por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Amauri Pegoraro   
Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
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Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 

 LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
 

 Ciência ao Plenário dos Ofícios 132/2016 e S.E. N.º 132/16 da Prefeitura Municipal de Jardinópolis-SP e do Ofício 
ARINS Nº 077/2016 da Secretaria da Educação do Governo do Estado de São Paulo; encaminhando respostas de 
requerimento e ofícios feitos por vereadores desta Casa de Leis. (cópias fornecidas aos respectivos vereadores e 
documentos originais à disposição na Secretaria do Legislativo) 

 

 Ciência ao Plenário do Ofício SEMFOR-17/2016 da Prefeitura Municipal de Jardinópolis-SP, encaminhando o 
Balancete Mensal de Receitas e Despesas do mês de MARÇO de 2016. (cópia fornecida ao Departamento Contábil 
da Câmara Municipal e documento original, com os anexos, à disposição na Secretaria do Legislativo) 

 

 Ciência ao Plenário do Edital de Convocação (referente ao Ofício Nº 132/2016-SE da Prefeitura Municipal) para a 
realização de uma audiência pública (a ser realizada dia 30/05/16, às 10:00 horas) em que o Poder Executivo 
Municipal demonstrará e avaliará o cumprimento das metas fiscais, decorrentes do Relatório de Gestão Fiscal do I 
quadrimestre de 2016. 

 
 

PROJETOS DANDO ENTRADA: 
 

 PROJETO DE LEI Nº 025/2016 do Executivo “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NA 
LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4319/15 DE 27 DE OUTUBRO DE 2015.” (regime de urgência especial e pareceres 
favoráveis) 

 

 PROJETO DE LEI Nº 026/2016 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA,, QUE ESPECIFICA.” (regime de urgência especial e pareceres favoráveis) 

 

 PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2016 do Executivo “ALTERA O ANEXO I DA LEI 
COMPLEMENTAR Nº 02/2004, COM SUAS POSTERIORES ALTERAÇÕES, QUE ‘DISPÕE SOBRE O PLANO 
DE CARREIRA DO MAGISTÉRIO PÚBLICO MUNICIPAL DE JARDINÓPOLIS E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS’, NA FORMA QUE ESPECIFICA.” (regime de urgência especial e pareceres favoráveis) 

 

 

REQUERIMENTOS: 
 

 REQUERIMENTO Nº 9/2016, de autoria do Vereador Raimundo Ferreira Santos, em que requer ao Senhor Prefeito 
que envie a esta Casa de Leis cópias dos pedidos de venenos destinados ao combate de escorpiões, ratos, baratas e 
carrapatos, que foram feitos nos últimos 12 meses à Coordenadoria do Controle de Vetores e Zoonozes. 

 
 

MOÇÕES: 
 

 MOÇÃO Nº 72/2016, de autoria dos Vereadores Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria) - presidente, 
Amauri Pegoraro, Antônio Carlos Brigliadori, Fernando Pascoal Saud Fregonezi, João Ciro Marconi, José Carlos 
Carvalho, José Eduardo Gomes Júnior, José Euripedes Ferreira, Lilia Aparecida Almeida Maturana, Luiz Gustavo de 
Sousa (Gustavo Sabá), Mateus Signorini, Paulo José Brigliadori e Raimundo Ferreira Santos, de Profundo Pesar pelo 
falecimento do senhor PEDRO SÉRGIO DA SILVA, ocorrido no dia 5 de maio de 2016, aos 50 anos de idade,  
deixando esposa, 3 filhos e 6 netos. 

 
 

FALA DOS INSCRITOS: 
 

 Se inscreveram e discursaram os seguintes vereadores:  
 

- Vereador Cleber Tomaz de Camargos.  
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- Vereador Jose Eduardo Gomes Junior.  
- Vereador Paulo José Brigliadori.  
 

 Requerimentos, indicações, moções e pedidos verbais:  
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos gostaria que fosse feito uma indicação ou um ofício ao Prefeito Municipal 
a respeito dos carros parados nas ruas; que o mesmo encaminhe para o Ministério Público para começar a agir e 
resolver isso daí e que estabeleça um local (a Prefeitura tem bastante terreno) para recolher e que faça o cercado do 
loteamento. Argumentando que a gente comece a cobrar do Executivo para tomar uma solução, já que agora começou 
as águas e ele acredita que os casos de dengue podem aumentar no nosso município. Sendo que ele gostaria que isso aí 
fosse atendido, em nome de toda a população, e que todos os vereadores pudessem assinar junto com ele. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para mandar um ofício parabenizando a presidente do CONSEG e 
toda a sua equipe e, também, o tenente do batalhão da Polícia Militar e todos da sua equipe ali presentes; pelo evento 
realizado no NEC, no sábado agora; que foi o primeiro fórum municipal de segurança pública, onde foi debatido vários 
temas. Porém, o Vereador Jose Eduardo Gomes Junior sugeriu fazer duas moções e um ofício. 
 

- O Vereador Jose Eduardo Gomes Junior apresentou uma moção verbal de aplausos e reconhecimento ao 
CONSEG pela realização do Fórum de Segurança Pública, com tamanha importância e com grande qualidade nos 
trabalhos. 
 

- O Vereador Jose Eduardo Gomes Junior apresentou uma moção verbal de apoio à iniciativa de que seja instalada a 
Atividade Delegada aqui em Jardinópolis, que foi aprovada em 2012. Lembrando que foi o Prefeito que mandou a esta 
Casa, em 2012, para a aprovação do convênio da Atividade Delegada. 
 

- O Vereador Jose Eduardo Gomes Junior sugeriu fazer um ofício para a Polícia Militar e para o Poder Judiciário 
resumindo a moção de aplausos e a de apoio; demonstrando que esta Casa apoia e defende o início da Atividade 
Delegada em Jardinópolis, como medida de segurança pública urgente para tentar minimizar os problemas que hoje 
existem na nossa cidade.  
 

- O Vereador Paulo José Brigliadori fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal, reforçando pedidos anteriores, 
para consertar um buraco (na verdade, uma cratera) que se formou entre a Rua Virgílio Costacurta com a Rua Senador 
Joaquim Miguel. Argumentando que, querendo ou vão, vai ocorrer um acidente ali; que colocaram vários engradados 
ali para poder proteger, mas ele acha uma coisa absurda; no centro da Cidade, colocar engradado para proteger um 
buraco, onde já deveria ter sanado o problema. 
 

- O Vereador João Ciro Marconi fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal pedindo informação do por quê 
não está sendo realizada a melhora da passagem de água entre a Rua Higino Marchió e a Rua Plínio da Silva Reis? 
 
- requerimento do Vereador José Carlos Carvalho, durante o discurso do Vereador Jose Eduardo Gomes Junior, para 
prorrogação do expediente da sessão por mais uma hora, aprovado por 11 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
 

- Sessão prorrogada por mais 60 minutos. 
 
 

ENCERRAMENTO DO EXPEDIENTE E INTERVALO REGIMENTAL: 
 
- requerimento do Vereador Raimundo Ferreira Santos para a dispensa do intervalo de 15 minutos,  
  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
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Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
 

ORDEM DO DIA:  
 

 Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 025/2016 do Executivo “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 
CRÉDITO ESPECIAL NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4319/15 DE 27 DE OUTUBRO DE 2015.”: 

 
- regime de urgência especial aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- requerimento do Vereador José Carlos Carvalho para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, aprovado 
por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde e Cultura, aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- projeto aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
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Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------- 
 

 Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 026/2016 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA,, QUE ESPECIFICA.”: 

 
- requerimento do Vereador José Carlos Carvalho para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, aprovado 
por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- regime de urgência especial aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde e Cultura, aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- projeto aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
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Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -------- 
 

 Discussão e votação do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2016 do Executivo “ALTERA O ANEXO 
I DA LEI COMPLEMENTAR Nº 02/2004, COM SUAS POSTERIORES ALTERAÇÕES, QUE ‘DISPÕE SOBRE 
O PLANO DE CARREIRA DO MAGISTÉRIO PÚBLICO MUNICIPAL DE JARDINÓPOLIS E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS’, NA FORMA QUE ESPECIFICA.”: 

 
- requerimento do Vereador José Carlos Carvalho para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, aprovado 
por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- regime de urgência especial aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde e Cultura, aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- projeto aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
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Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --------------------- 
 

 Discussão e votação do REQUERIMENTO Nº 9/2016 e dos REQUERIMENTOS VERBAIS: 
 
- leitura do requerimento. 
 
- O Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal perguntando por quê o mesmo não contratou 
os médicos necessários para fazer o atendimento nas Especialidades e nem foi mandado para Câmara que vai ter um novo concurso? Se não 
contratou, por quê não contratou? E, se já contratou, quantos médicos e quais as especialidades que foram contratados? Lembrando que disseram que 
iam contratar médicos e que depois iam fazer um novo concurso e, até agora, não fizeram nada. 
 

- O Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi fez outro requerimento verbal ao Prefeito Municipal perguntando qual é a função do médico que 
foi contratado para ser Diretor Técnico do Hospital e se não existe atendimento médico? Lamentando que o mesmo está atendendo cardiologia; e, 
para ele, isso é desvio de função. 

 
- requerimentos aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

 Discussão e votação da MOÇÃO Nº 72/2016 e das MOÇÕES VERBAIS: 
 
- moções aprovadas em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereador Antonio Carlos Brigliadori   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Fernando Pascoal Saud Fregonezi   
Vereador João Ciro Marconi   
Vereador José Carlos Carvalho   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereadora Lilia Aparecida Almeida Maturana   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Paulo José Brigliadori   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   

 
- Em atenção a um pedido anterior do Vereador João Ciro Marconi, houve um minuto de silêncio em homenagem aos falecidos. 

 
 

ENCERRAMENTO: 
 
Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente Cleber Tomaz de 
Camargos disse que as indicações serão encaminhadas ao departamento competente, dando por encerrada a sessão. 
 
A presente ata foi elaborada de forma sucinta e resumida já que a sessão está gravada na sua íntegra em vídeo, nos 
termos do Artigo 118 do Regimento Interno.  
 
Para fazer constar em ata, o Vereador e 1º Secretário José Carlos Carvalho lavrou a presente que vai devidamente 
assinada pelo Sr. Presidente e pelo 1º Secretário. 
 


